

全員開花

～みんなで団結！
みんなで突破！～

3月号
2024年2月29日
発行

どんな姿で卒業しますか…？

あっというまに 2 月が終わり、卒業式を含めて登校するのはあと9日となりました。そのうち、教科の授業が行われる日は、わずか5日しかありません。最近はみなさんと過ごした3年間の思い出しながら過ごしているところです。

放課後の教室では、公立一般入学者選抜に向けて勉強に励む人も見受けられます。その裏では、みんなが無事卒業できるよう、進路が決定している人を中心に、さまざまなことに取り組んでくれています。公立一般入学者選抜を受験する人は、試験が卒業式の直前ということもあり、精神的にも体力的にも大変だと思います。このような状況の中ですが、みなさんも一度この3年間で振り返ってみてください。

全員主役 ～全力でやるのが一番かっこいい！～

全員深化 ～初心を忘れず考動を！～

全員開花 ～みんなで団結！みんなで突破！～



きちんと達成できたでしょうか？卒業まであと9日間あります。3年間の思いを込めて授業等に臨んでほしいです。今、自分がどのような状況であっても、これまでみんなががんばってきたことを思い出してください。これから卒業に向けて最後にみんなが協力してできることは1つだけです。「172人全員が、9日間を毎日大切にしていくこと」…これが卒業に向けてできる最後の取り組みだと思います。

共に笑い、泣き、時にはケンカし合った仲間と教室で過ごすのも、あと少しです。毎回の休憩時間に楽しく友達と話したり遊んだりする姿は、時間を惜しむように…噛みしめながら過ごしているように見えます。それは自分たちが卒業するという一番を感じているからでしょう。来週には出願があり、受験に向けて進んでいく中、卒業式に向けての取り組みや歌練習、予行練習と忙しい日々が続きます。その1日1日がかげがえのない、二度と味わえない日となるので、残りわずかの学校生活を有意義に過ごしてもらえよう、教師一同最後まで指導していきたいと思えます。最後までどうぞよろしくお願いします！